

広報かわにし

一人人口の動き一
10月1日現在

男	5,953人
女	6,223人
計	12,176人
世帯数	2,606世帯

人口及び世帯数について
実態調査により整理の結果
による若干減少

発行所 川西町役場 発行者 川西町 <町長 中村壮吉>
編集人 星名四郎 印刷所 白南風社 定価 1部5円



◆十月の行事

- 四日 山手線入札
- 多収穫坪刈打合わせ会
- 五日 調停委員会
- 節黒城観光道路入札
- 七日 園場整備役員会
- 郡国土調査の会議
- 九日 スポーツテスト
- 十日 体育の日

◆ゆうあい号来町

献血事業も、最近軌道にのっているようでも、新聞などによると、まだまだ血液不足のために手術のできない人が多いそうです。きたる二十七日に献血車「ゆうあい号」が二度目の来町をすることになりました。

◆義えん金の受付

台風十八号(第二宮古島台風)被災者救済義えん金および台風二十四号二十六号風水害被災者義えん金を役場内日赤窓口で受け付けています。

◆講演会のお知らせ

十月二十五日午後一時から千手中央公民館で、川西町と千手婦人会の共催により、県の医務課から梶島先生をおまねきして「不幸な子を生まない施策と子どもの性教育について」講演会を開催いたします。

ご婦人のみなさん、とくに子どもを育てる時期にあるお母さんたちは多数聴講してください。

- 十三日 橘中学校運動会
- 十五日 壮年体力テスト
- 十六日 町民野球大会 家庭の日
- 二十三日 上野小給食棟竣工式
- 二十三日 県消防大会(十日町) 実績発表大会
- 出稼歓迎会
- 二十五日 健康優良児の表彰式
- 二十七日 保護司と教師の会
- 献血車来町

◆予防接種

毎年流行するインフルエンザの予防について、十一月中旬から十二月上旬にかけて予防接種を行なうことになりました。細部の計画はのちほど同誌で流しますが希望申し込みもその時にお願いいたします。

◆乳幼児の予防接種

百シフ混合 中甸
ジフテリア(単) 中甸
ポリオ 中甸
の予定ですから風邪をひかせないように注意してかからず受けてください。

◆体育の日になんて

きたる十五日に、役場職員を対象としたスポーツテストが実施される。三十才以下の青年二十名と五十九才以下の壮年十九名がテストを受ける。自分の体力を知り、健康に自覚をもって生活し、これからも、町のためになんと働いてもらおうということがねらい。体力診断と運動能力テストも併せて行なわれる。会場は川西中学校。

広報スポット

町議会報告

選管は南雲氏ら大半を再選

教委・損害評価員等も改選

九月定例町議会は十三日に招集された。会期は、当初二日の計画であったところ、十四日は中村町長不在となるため、十三日一日で選挙案・請願等合わせて九件を議した。

開会冒頭に行なわれた選挙管理委員ならびに補充員の選挙では、川西町発足以来の委員である南雲俊平氏をはじめ、前委員、補充員の大半が再選された。

引き続き当届提案の教育委員の任命同意と農業共済事業損害評価委員の委員の件が上程され、いずれも満場異議なく承認された。その他の議案としては、条例改正二件、補正予算二件と県町村人事事務組合の新規加入町村とこれに伴う規約の変更の件があり、それぞれ原案どおり可決された。ほかに「寺尾川改修に関する請願」が審議され、委員会付託を省略して即決採択された。

なお、本会議終了後全員協議会を開き、①四十一年度国保赤字予想対策について②仙田森林組合解散に伴う補てん金について③災害復旧実施計画について等九件について協議した。

選管(補充員)は各地区から選出

選挙管理委員ならびに補充員は九月十四日で四年の任期が満了するので、この定例会で後任委員(補充員)の選挙を行なうこととなつたわけである。

候補者の人選については、選挙にはいる前に休憩して協議の結果当局の推薦する候補者を選出することに意見の一致を見たので、ただちに本会議を再開し、指名推選の方法をもって選出した。

結果としては、これまで補充員であった木村正吉氏を委員に、委員であった大井長太氏を補充員として、新たに橋地区から五十嵐鉄治

項に関して学識経験を有する者のうちから十六名以内を議会の同意を得て町長が委嘱することになっている。今回議決されたのは、三年の任期満了による新委員の委嘱同意であつて、十五人の顔ぶれは次のとおり。

- ◎損害評価会委員 和久井精一(議會議員) 星名安信(同) 小島謙作(農業委員) 高橋鉄治(同) 南雲春雄(産業課長) 山岸真治(千手農協指導員) 上村晴夫(上野農協同) 村越家(橋農協同) 中条慎吾(仙田農協同) 江口信保(千手農協養蚕普及員) 小山美智真(上野・橋農協同) 小川昭一(仙田農協同) 星名栄吉(共済職員) 上村健一(同) 須藤秀雄(同)

教委は水品氏を再選

教育委員水品正一郎氏は、上村省司氏の補欠としての残任期間が九月十五日で満了するので、再び同氏を後任教育委員に選任したいという町長提案を満場一致承認した。

条例改正二件

この定例会で成立した条例改正は、次の二件である。

和久井 両議員 星名 損害評価会委員には

農業共済事業損害評価会は、共済事故に係る損害の防止及び認定に関する重要事項について調査審議するために設置されているものである。その委員は、これらの事

出張する場合はその対象となる。◎川西町国民健康保険条例の一部改正

保険料の賦課期日後における被保険者数の増減、あるいは世帯主が被保険者でなくなったたり、逆に被保険者でなかった世帯主が新たに被保険者となった場合における保険料の算定、または低所得者に対する保険料軽減措置による算定等に関する規定の改正である。

これまで賦課期日である四月一日以後に人員の異動があつても、それによつて均等割の増減は行なわれない取り扱ひであつたが、この改正によつて、被保険者の増減があつた場合にはその月から月割によつて保険料が改定されることとなった。

補正は補助。起債関係のみ

四十一年度一般会計補正予算は追加百四十七千円の小規模補正でその内訳は次のとおり。

才出では、二款総務費の選挙費に四万七千円を追加し、ほかに無投票となつた農業委員選挙費から四万七千円を減額補正して計九万四千円を永久選挙人名簿作成調査費として計上した。十款災害復旧費のうち農林水産施設災害復旧費に百万円を追加計上し、中仙田の桑代、小白倉の茶屋、小脇の成田

議員の胃ガン 検診実施

町議会では、議員の胃ガン集団検診を行なうため、係を通じて県労働衛生医学協会に巡回検診車(レントゲンカー)の派遣を要請していたところ、九月二十八日にその派遣を受けて、一般の希望者とともに胃ガンの検診を実施した。この日受診した議員は二十二名であるが、検診の結果は約一月後に通知される予定で、その結果異常を発見された者は別途精密検査を受ける。

国保(施設勘定) 補正予算

国保施設勘定特別会計の補正は総額には変わらないが、入金の不足額は、その間の胃の動きを透視して観察し、適切な瞬間をとらえて間接撮影を行なうものである。車にはクレーン、ヒーターを備えており、明るい快適な状態で、何らの不安もなく検診を受けることができる。

みんな揃って納期内納入を!!

県税自動車税第二期分納期限は10月31日です。納付(納入)場所:最寄の銀行・郵便局または財務事務所窓口。

◎移転、廃車の手続きは早急に下取りに出す車、使用不能等で廃車する車は早急に手続き(移転、抹消登録)を行なつて下さい。移転、廃車等に対する自動車税は月割課税となりますので手続きが遅れますと納税者(所有者)が不利益を受けます。(登録手続先 新瀨市出来島字山の下 新瀨陸運事務所) 十日町財務事務所

正しい交通ルールを身につけよう

秋の交通安全運動

すべての国民が、正しい交通ルールを身につけて事故をなくするために、ことしも十月十一日から十日間全国いっせいに秋の交通安全運動がくりひろげられます。この目標は交通暴力といわれる

戸籍の窓から

うぶ声—御すこやかに

上原 里美 忠二長女 中島町
 榎間しのぶ 富雄長女 中屋敷
 数藤真紀子 誠 長女 沖立
 大溪 芳彦 哲夫二男 上町
 高橋 亮 正夫長男 永公
 高橋美佐枝 重信二女 中仙田
 登坂 元文 元春長男 岩瀬

昇天—御めい福を祈る

高橋 真雄 寺尾 七四
 小川 サイ 室島 七三

田中 ナツ 仁 田 六九
 星名 義雄 沖立 六二
 石澤 昌平 中島町 五六
 中條 ヨキ 元町 五三
 星名 武志 伊友 一

たかさご—御円満に

新太郎 田中 満 小白倉
 新太郎 田中ツネ子 小国町から
 新太郎 江口 春夫 小白倉
 新太郎 北堀ノリ子 小白倉から
 新太郎 登坂 洋二 岩瀬
 新太郎 茂野 カツ 藤澤から
 新太郎 富井 貞 上野
 新婦 森原 悦子 岡山縣から

目をいたわりましょう

あなたは自分の目をしごきすぎている



10月10日(目の愛護デー)

悪質な違反を一掃して交通の秩序を保ち、歩行者保護の徹底をはかることにあり、このためあらゆる組織活動を通じてひとりひとり正しい交通マナーを身につけ、その実践をはかることによって交通事故のない「明るい川西町」の実現をはかるうとするものであります。この運動の目標は、

- (1)安全な横断の確保
 - (2)よっぱらい運転、無免許運転、ダンブカー、二輪車の無謀運転などいわゆる交通暴力の追放
 - (3)適正な運行管理体制の確立
 - (4)踏切の安全な進行の確保
 - (5)車両の完全整備の励行
 - (6)道路交通環境の整備改善などがあげられます。
- 本年八月末現在の十日町警察署管内の事件発生件数は百五件で、う

公衆電話の取り次ぎ

電話帳をめくると、たいていの部落に公衆電話がある。公衆電話という、人様は電話局のサービス係とも思っているらしく、すいぶん非常識な人がいるのは驚く。さも当然のように、どこかこれを呼んでくれと命令的な口調でかけてよす。ひどい人になるとどなたですか、ときいても自分の名もいわない。そんな人には断わるが、断ると、公衆電話のになせ取り次がないのかと食ってかかる。職業柄、ことば使いにはいろいろと気をつけているつもりでも、つい荒々しい口調になってしまふことがしばしばある。顔

ち死者六人、負傷者九十二人にのぼっています。

川西町でも死亡事故一件、人身事故五件が発生しておりますが、これからは交通事故をゼロにするため歩行者も運転者もしっかりと交通ルールを身につけたいものです。

信組杯争奪

町民野球大会

川西町野球協会ではさる四日に理事会をひらき、信組杯争奪秋季町民野球大会を十六日(日)に開催することをきめた。このため十二日夜信組において組合せ抽せん会をおこなうが、いまのところ参加は十二チームの予定である。

そのわずかな油断から

幼児の洗濯機事故 相次ぐ



社会教育

い人であっても、その人がどんな人物であるかは話しかたておおよそわかる。取り次ぎを頼まれたとき、ていねいに、すみませんが、とか、申しわけねえども、などと

いわれると、少しぐらゐ遠くても取り次いであげようという気になるが、公衆電話じやないか、早く呼んで来い式の人に、決して取り次いでやらないことにしている。そんな人にかぎって自分の失礼をわびもせずガチャンとしてそれっきり、まことにあと味がわるい。

寒い朝、電話のベルに目がさめた。時計を見たら午前五時、受話機を耳にしたトタンに男のガラガラ声がとびこんできた。こんげに呼んでるがんに、まだ起きないテ

何してるんだろノシ、そを聞いたらこんちきしょうと思つたがそれでも善人ぶって、ハイ、金子でございます、と答えた。

モンモン、いま、おらうの力が産気づいてそう、早く警察さんに来てくれといつてくんねえかの、とのこと、先方は大さじきだろが、こつちは平和な眠りのひととき

しかし、こと人命にかかわるとあつてはイヤともいえず、道ふみがわりにカンジキかけて伝言に走つたこともあつた。その後、依頼の主にはときどき会うが、いまだに、あのときはどうも、といつてくれない公衆電話だから当然だとも思っているのだろうか。

稲刈りときの夜おそく、千手か

ら電話があつた。くたびれてはいたが、ある家へ、あすの午後何うから在宅するようにという伝言をした。ところが、その家のオトトはごくろうさんともいわず、この忙しいのとこかえつて腹を立てるしまつ、これにはあきれて、オレに文句をいってどうしようもねえせの、と笑つたこともあつた。

公衆電話を置く家は、普通の加入者と同額の基本料金を毎月負担している。普通の電話と違ふのは毎日、午前八時から午後九時までの間に電話をかけた人には断つてはならないこと、文字どおり公衆の電話として、たれからも

気がるに利用してはならない、ということだけ。取り次いでくれるかどうかは、電話を置く家の厚意にかかっているわけである。

△身体機能の赤信号「疲労」
 今月は疲労の問題をとりあげてみましょう。
 疲労はひとそれぞれに、同じ労働をしていても体力・気力・たんれん等によってまちまちにあらわれます。

勤め人がたまに稲刈りや、クワを使って重労働をしたり、いつも車に乗っている人が運動会や登山などでハッスルするといった、ふだん使わない筋肉に負担をかけると何日も足腰が痛むという例はたくさんも経験済みです。

プロの運動選手の場合、毎日の訓練やあの激しい運動が翌日どのように影響するか考えたことはありませんか。
 一般に、毎日運動をしている人

は疲労の回復が早いといわれます。ふつう労働時間は八〜九時間が適当とされています。これ以上の労働は二、三日は無理がきいて、長くつづけば異常をきたします。

保健婦だより

疲労は、わたしたちが病気やケガの時経験する発熱・痛みと同じ

これが蓄積されれば仕事の能率はあがらず、失敗も多くなり体力減退から病気の原因にもなります。そのため農繁期あけには病院や診療所がはやるというの十分う

なづけることでしよう。
 最近、農業が機械化されて肉体的労働はある程度軽減されました。しかし、内容的には肉体的労働プラス頭脳労働になったと考えられ単一作業のホワイトカラー族より高度な労働内容ともいうことができません。

生活の進歩には強い信念とタフな肉体で対処し、毎日の生活をリズムカルに過す工夫と気力があれば疲労もふせげるのではないでしようか。
 ◎今月の相談日

- 千手地区 十一日・二十六日
- 上野地区 五日・二十日
- 橘地区 三日・十九日
- 仙田地区 七日・二十四日

犬の登録および第二回狂犬病予防注射の日程お知らせ

次の日程により、生後九十一日以上の子犬の全部を対象として狂犬病の予防注射を実施します。また未登録の犬の登録も行いますので登録料(41年度未登録犬のみ)三〇〇円

- 注射料二六〇円、を持参の上犬を連れて都合の良い会場においてください。
- ◎日程
- 一〇・三一前九〜一〇
- 前二〇・半〜一〇・半
- 後一〜二

後一〜二

出かせぎ案内

昭和四十一年の秋冬期出かせぎの求人がきておりますので、はや

出かせぎ案内

昭和四十一年の秋冬期出かせぎの求人がきておりますので、はや

昭和41年度魚沼管内におけるキジ放鳥状況

放鳥場所	放鳥月日	種類	数量	脚帯番号
北魚沼郡守門村須川須川休猟区	昭41.9.22	日本キジ	20羽	156号〜175号
小千谷市塩谷塩谷休猟区	"	"	10羽	146号〜155号
中魚沼郡川西町橘休猟区	"	"	5羽	176号〜180号
中魚沼郡川西町高倉休猟区	"	"	10羽	181号〜190号

放鳥キジの

標識回収に協力してください

鳥獣保護事業計画によって放鳥するキジには標識(県名と番号をきざんだ脚帯)をつけておられます。これは自然繁殖によるキジと識別するためのものですが、標識を

つけた放鳥キジを狩猟して脚帯を回収したときは、回収年月日、場所、回収方法(狩猟の方法)と回収者の住所氏名を魚沼林業事務所長または担当鳥獣保護員に届け出て下さい。

- *新協建設 土工 男五人 (新潟) 日千五百円
- *諏訪自動車 車掌男女各二〇人 (長野) 月二万九百円
- *池亀土木 土工 男五〇人 (東京) 月三万三千五百円
- *間組黒部ダム 土工男二〇人 (長野) 月二万五千〜五万円
- *大福工業 土工男五〇人 (大阪) 月三万五千七百円
- *第一屋製パン 製パン男一〇人 (東京) 月二万一千〜二万五千円

◎いそがしくともスキをつくらぬよう
 ◎【収穫期の防犯】
 ◎まず完全な戸締まりを
 ◎【あき巣盗難の予防】
 ◎忙しくとも目を離さぬよう
 ◎【子ども】
 ◎【子どもの水死事故は保護者の責任】
 ◎マッチなどは子ども
 ◎の手の届かないところへ
 ◎【子どもの火遊び防止】

かやの 俳壇
 太田白南風選
 寺尾 南雲 良子
 夫婦の気配や尚も瓜きさむ
 木島 数藤ひさほ
 道端に挿一抱え投げ出され
 寺尾 白井すみえ
 尼様へ西瓜の供養せみしぐれ
 蔓引けば葉蔭の瓜の又大き
 中屋敷 清水ヨシ子
 手をそれてとふ秋の行方かな
 伊友 黒島しげ
 なぎの花かほそく咲いている刈田
 小白倉 田中 翠畝
 秋蝶の風にのりつゝそばの花
 小白倉 江口 凡石
 間引き菜を洗う小川の底澄めり
 大倉 金子 洋石
 白露に残れる光朝の月

労務供給に
 ついてお願い
 秋の取り入れで猫の手も借りた
 い程多忙の毎日と存じます。
 その忙しい時期に町としても災害
 復旧やその他の工事が随所に施行
 されていますが、何分にも人手不
 足の上に天候にも恵まれません、工事
 も思うように進まず、困っていま
 す。そこで皆様のご協力を得たい
 と思っておりますので、ご都合の出来る
 方は 丸山事務所 吉楽土建 川
 西建材 羽鳥建設 へ出向くださ
 いまして、一日も早く工事が完了
 できるよう特段のご協力をお願い
 します。(川西町役場土木係)